

## Okeanos - Therese Thierfelder



Das Meer ist eine faszinierende Unbekannte. Die Vielfältigkeit des Ozeans, sein mysteriöses und schwer erforschbares Wesen, aber auch die faszinierende, merkwürdige und teils skurrile Unterwasserwelt sind die Inspiration der Kollektion von Therese Thierfelder. In den einzelnen Modellen wurde dabei Formensprache und Anmutung verschiedener Meerestiere auf Streetwear übertragen. Durch experimentelle Drapierungen, kombiniert mit funktionalen Elementen, wie handgeflochtenen Kordeln, die von verschiedenen Flechttechniken Ozeaniens inspiriert sind, und selbst gestaltete Digitaldrucke, ist der Einfluss des Meeres bis in die Details der Kollektion sichtbar.



### Steckbrief Therese Thierfelder

Alter: 24

Wohnort: Aue

Warum Modedesign?

Durch Design kann ich meine eigenen Ideen und Vorstellungen ausdrücken und in nützliche Produkte übersetzen. Kleidung wird täglich benötigt und da Mode sehr vielseitig ist, ergibt sich ein großer Spielraum an Möglichkeiten beim Entwurf. Vor allem die hohe Kreativität sowie das abwechslungsreiche und praktische Arbeiten im Modedesign schätze ich sehr.

Was genau haben Sie nun nach dem Abschluss vor?

Schon in meiner Abschlussarbeit habe ich mich mit Streetwear beschäftigt und möchte auch in Zukunft in diesem Bereich arbeiten.

Was bedeutet für Sie Mode?

Mode fordert, dass man sich immer wieder auf Neues einlässt, sie bietet die Möglichkeit, sich selbst auszudrücken und sollte vor allem Spaß machen.